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Близится новый учебный год. 1-го сентября 13000 
учащихся города придут в классы.

Завершить полную и качественную подготовку школ 
к новому учебному году в ближайшие дни августа-такова 
неотложная задача советских и партийных организаций.

Предприятия и учреждения города, шефствующие 
над школами, окажите всемерную помощь своим под
шефным школам в деле подготовки их к новому 
учебному году!

Завершить подготовку школ 
к новому учебному году

Через две недели начнётся но
вый учебный год. В классы школ 
нашего города придут 13 тысяч 
детей. В школе юноши и девуш
ки, малолетние дети приобретают 
знания, воспитываются в духе 
патрютизма, преданности велико
му делу Ленина-Сталина. Партия 
и государство неустанно заботят
ся об обучении и воспитании мо
лодого поколения. В этом году 
также созданы все предпосылки 
дгя того, чтобы успешно провести 
новый учебный год.

Громадную помощь школе ока
зывает советская общественность. 
Народ по-хозяйски заботится, что
бы школы были хорошо подго
товлены к началу занятий.

Все школы нашего города обес
печены на зимний период доста 
точным количеством топлива. 
Стоит, однако, отметить, что из 
17 городских школ не все ещё 
полностью отремонтированы. По
давляющее большинство их имеет 
массу недоделок. Правда, это мел
кие недоделки. Однако они мо
гут явиться тормозом в своевре
менном начале занятий.

Классы новой школы, выстро
енной на посёлке завода «Алтай 
сельмага», всё ещё почему-то 
продолжают занимать жильцы-ра
ботники завода. Из десяти клас
сов здесь полностью оборудованы 
только четыре.

Очень медленными темпами 
ведёт строительство новой школы 
на западном поселке трест «Алтай- 
машстрой». По заявлению работ
ников гороно, имеются опасения, 
что эта школа при существую
щих темпах стройки не будет го
това к началу мового учебного 
года.

Юноши и девушки, в школу 
рабочей молодежи!

1948 года в нашей | чими на производстве, во и отлич
никами в учёбе.

Советское государство заинтере- 
соваво в том, чтобы у вас ве бы
ло малограмотных и неграмотных 
рабочих, чтобы молодое поколение 
росло культурным и образован
ным.

1 сентября 
стране широко открываются двери 
школ рабочей молодёжи. В Руб
цовске начнут работать три таких 
школы: на рабочих посёлках АТЗ, 
завода „Алтайсельмаш" н на же
лезной дороге.

Велика тяга к учёбе у советских 
юношей и девушек. Сотни моло
дых людей, работая в цехах пред
приятий, горят желанием повысить 
свою сознательность, овладеть об 
щеобразовательным уровнем.

В этом году лучшими выпуск 
никами школы рабочей молодёжи 
завода „Алтайсельмаш" были 
тт. Немировский, Зяблигова, Кот
ловский и Потехин Они показали 
себя не только передовыми рабо-

СОБРАНИЕ ЧЛЕНОВ ДСО «СТРОИТЕЛЬ»
На-днях в клубе строителей 

треста „Алтаймашстрой" со
стоялось собрание членов 
добровольного спортивного об
щества „Строитель".

Доклад о работе общества за 
период с марта по июль сделал 
вамоститель председателя орг- 
совета т, Чернокальский.

Не полностью подгототовлена 
к приёму учащихся и мужская 
школа им. А. 0. Пушкина. Здесь 
всё ещё не закончена покраска 
панелей, нехватает 20 парт, в 
паровом отоплении не отремонти
рована дымогарная труба. Пятый 
месяц труба находится в мастер
ской артели Красный труженик», 
но когда она будет отремонтиро
вана—неизвестно.

Особенно велика сейчас роль 
шефствующих над школами пред
приятий и организаций города. 
Они должны стремиться во что 
бы то ни стало своевременно под
готовить свою подшефную школу 
к новому учебному году, помочь 
ей всеми возможными средствами.

Как никогда в эти дни нужен 
пристальный надзор за своевре
менной доставкой в школы учеб
ников и необходимых учебных 
пособий.

Городской комитет комсомола 
должен выступить организатором 
социалистического соревнования 
молодых рабочих треста «Алтай- 
машстрой», которые заняты на 
стройке новой школы для детей, 
проживающих в западном посёл
ке. Пусть контрольные посты 
проверяют, правильно ли органи
зован труд строительных рабочих.

До начала учебного года остают
ся считанные дни. Нужно до
биться того, чтобы к 1-му сен
тября все школы были готовы: 
достротны и полностью отремон
тированы. В августе нужно за
вершить подготовку школ к но
вому учебному году—такова не
отложная задача предприятий и 
учреждений советских и партий
ных организаций города.

В этом году тначительио рас
ширяются подготовительные клас
сы рабочей молодёжи Долг каж
дого молодого производственника 
повышать свой общеобразователь
ный уровень.

Юноши и девушки, поступайте 
в школу рабочей молодёжи!

В. М. Костенко, 
директор школы завода 

„Алтайсельмаш"

Собравшиеся подвергли рва
ной критике работу совета и 
признали её неудовлетворитель
ной.

Собрание избрало новый со
став оргооаета и наметило пути 
работы спортивного общества 
.Строитель".

Пятилетку—в четыре года!
В ПЕРВУЮ ДЕКАДУ

С большим трудовым напря
жением приступил коллектив 
инструментального цеха Алтай
ского завода автотракторного 
электрооборудования и карбюра
торов к выполнению производ
ственной программы августа.

Первая декада показала, что 
цех имеет все возможности до
срочно выполнить августовский 
план. Процент выполнения ме
сячной программы составил 31,9. 
Отдел режущего и мерительно
го инструмента (начальник тов. 
Макушин) выполнил месячное 
задание на 38,6 процента Ра
бочие отдела: токарь т. Кочет
ков, шлифовщицы тт. Надеева 
и Кашина, фрезеровщик Сумин 
довели выполнение своих еже
дневных норм выработки до 250- 
300 процентов. Токарь-комсомо
лец Михнев ежедневно выпол
няет нормы на 300 процентов. 
Вместо 8 роликов по плану он 
даёт в смену до 40.

На изготовлении сложного 
штампа 1ПЗ1-009 долгое время 
работал опытный слесарь. Но 
вот в цех пришли молодые ра 
бочпе, воспитанники ремеслен
ного училища. Огромный инте
рес к работе, желание быстро 
овладеть сложной профессией — 
помогли трём молодым слесарям 
Носову, Харитонову и Шабано
ву добиться первых и значитель
ных успехов. Иван Носов, остав
шись за мастера на участке,

Рекорд формовщицЫ Кудряшовой
В субботу 14 августа фэрмов- 

щица стержневого отделения чу
гунолитейного цеха Алтайского 
тракторного завода им. М И. 
Калинина М^рия Кудряшова уста
новила новый выдающийся рекорд 
на формовке деталей. В течение 
восьми часов она заформова
ла 95 стержней, превысив проект 
ную норму 1950 года на 24 де
тали и существующую норму на 
64 детали.

Накануне 13 августа Мария 
Кудряшова заформовала 80 стер
жней, превысив проектную нор
му на девять деталей. За овла

Вся страна праздновала День Военно-Морского Флота
С большой радость о встретил 

советский н арод традиционный 
праздник — День Военно-Морского 
Флота СССР Ещё накануне, 14 
августа, в городах и сёлах страны 
состоялись многочисленные собра
ния и заседания, посвящёвиые Дню 
Военно Морск >го Флока СССР.

14 августа в Москве состоялось 
торжественное заседание, на кото
ром о докладом о Дие ВоеЕНоМор- 
екого Флота выступил заместитель 
Министра Вооружённых Сил СССР, 
главнокомандующий воеино-мор 
скими силами адмирал И. С. Юма
шев.

Бурными аплодисментами встре
чают собравшиеся слова доклад
чика о том, что своим ро том и 
укреплением Воеино-Моршой Флот 
обязан большевистской партии и 
лично товарищу Сталину. Партия, 

решил самостоятельно изгото
вить штамп железо-статора. Его 
успех окрылил напарнмков Ха
ритонова и Шабанова. II сейчас 
трое молодых рабочих система
тически изготовляют штампы 
сверх задания. За десять дней 
августа они сдали 2 штампа, 
при норме 4 штампа в месяц

Блестящих успехов добился 
коллектив термического отделе
ния цеха. Месячная программа 
за первую десятидневку выпол
нена этим коллективом на 35,2 
процента. Калильщик Бондарен
ко и кузнец Ледин выполняют 
нормы на 200-300 процентов. 
Термическое отделение во мно
го раз снизило процент брака.

Сейчас коллектив цеха, гото
вясь достойно встретить 31-ю 
годовщину Октября, пересма
тривает свои соцдоговоры. Рабо
чие и мастера берут не себя 
новые повышенные обязатель
ства.

В оставшееся до 7 ноября 
время коллектив цеха будет бо
роться за то, чтобы досрочно 
завершить годовую программу, 
значительно снизить брак и по
высить производительность тру
да.

Своё слово рабочие и инже
нерно-технические работники 
инструментального цеха выпол
няют с честью.

А. Дмитриева.

дение проектной нормой дирек
ция завода об‘явила стахановке 
Кудряшовой благодарность и вы
дала денежную премию. Марии 
Кудряшовой присвоено звание 
лучшей формовщицы завода.

Опыт передовой формовщицы 
здесь подхватывается другими ра
ботницами этой специальности. 
14 августа формовщица того же 
отделения Татьяна Свиридова, ра
ботая во второй смене на формов
ке детали стержня, заформовала 
за смену 58 стержней, также пе
рекрыв проектнуто норму.

П. Поломошнов.

правительство, товарищ Сталин 
всегда уделяли исключительное 
внимание развитию военно-морских 
сил.

Заявительное место в своём до
кладе тов. Юмашев уделил дей
ствиям Военно-Морского Флота в 
годы Великой Отечественной вой
ны.

Заключительную часть доклада 
адмирзл посвящает характеристике 
задач, стоящих перед Военно-Мор 
скнм Флотом в послевоенный пе
риод.

Тов. Юмашев провозглашает 
здравицу Военно-Морскому Флоту, 
Вооружённым Силам, партии Ленина 
—Сталина, гениальному вождю и 
учителю советского народа това
рищу Сталину.

С исключительным воодушевле
нием участники торжественного

БАКУ, Сезонное задание по лову 
рыбы 3-й и 4 й промыслы Карадаг- 
ского рыбозавода выполнила на 128 
процентов.

На снимке: зыборка невода. 
Фото Ф. Шевцова

Выполнили годовую 
программу

Тракторо-механический цех Ал
тайского тракторного завода им. 
М. И. Калинина один из лучших 
цехов завода. Коллектив его из 
месяца в месяц успешно выпол
няет производственную програм
му. В цехе с каждым днём рас
тёт трудовая активность рабочих.

Стахановцы цеха добиваются 
новых высоких показателей. Уве
личилось число рабочих, завер
шивших программу 1948 года. В 
августе годовой план выполнили: 
слесари тт, Сорокин и Губский, 
токарь т, Цыганков, выполнив
ший пятилетнюю норму. Рабочие 
тт. Коняев, Понцов, Тимофеев 
план 1948 года выполнили на 
104-110 процентов.

Многие рабочие цеха сейчас 
дают по полторы-две нормы в 
смену. И Михеев.

Электрификация Омской 
железной дороги

Развёртываются работы по 
* электрификации железнодо

рожной линии Новокузнецк—Ин- 
ская—Омск — Челябинск — Дема 
протяжённостью в 2 тысячи 350 
километров Это—одна из крупней
ших строек послевоенной пятилетки 

заседания приняли привете, вне ве
ликому вождю советского народа 
товарищу И. В Сталину.

Вэчероч в Ленинграде, Крон
штадте, Твллине, Балтийске, Сева
стополе, Владивостоке, Одессе, 
Мурманске, Ваенге, Архангельске. 
Порт Артуре, Советской Гавани, 
Петропавловске-ва Камчатке, Ба
ку, Хабаровске, Измаиле и Пинске, 
согласно приказу Министра Во
оружённых Сил Союза ССР со
стоял» артиллерийский салют в 
честь праздника. Его наблюдали 
многие тысячи советских людей.

День Военно Морского Флота 
СССР вылился в мощную демон
страцию любви советского народа 
к своему могучему флоту—верно
му стражу мира.

ТАСС
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ПАРТИЙНАЯ жизнь ФУТБОЛ

Широко внедрять хозрасчёт на предприятиях
На IV пленуме Рубцовского горкома ВКП(б)

Опыт предприятий, внедряю
щих хозяйственный расчёт, пол
ностью подтверждает его огром
ное значение. Хозрасчёт спо 
собствует улучшению организа
ции производства, внедрению 
новой техники, накоплению де-1
нежных средств, 
брака.

Это хорошо понял 
сталелитейного цеха 
тракторного завода

ликвидаци
коллектив

щий Государственным банком тов 
Адриановский своё выступление 
посвятил важности сохранения ш 
экономии денежных средств. 
<0 передовой роли коммунисто! 
ав борьбе за внедрение хозрасчёта 
рассказал участникам пленума! 
секретарь парторганизации стале
литейного цеха тов. Костромин.

—Ещё в дни подготовки к
дереходу на хозяйственный рас-

ЗА РУБЕЖОМ
Блестящая победа советских 

шахматистов
Месяц продолжалась напряжённая 

борьба 20 выдающихся шахматистов 
десяти стран, собравшихся на меж
дународный шахматный турнир в 
столицу Швеции—Стокгольм. Эта 
борьба принесла новую блестящую 
победу советским шахматистам. В 
итоге турнира первое место завял 
молодой советский мастер Брон
штейн, набравший 13 5 очков из 19 
возможных. Он—единственный из 
участников турнира, который не 
имеет ни одного поражения. Вслед 
за Бронштейном идёт венгерский 
гроссмейстер Сабо. Он имеет 12.5 
очнов. Третье, четвёртое и пятое 
места принадлежат советским шах
матистам. Эти места заняты: гросс- 
мейстеоом Болеслявским, набрав
шим 12 очков, гроссмейстером Ко
товым—11,5 очков и гроссмей
стером Л<1 иенталем, имеющим 11 
очков.
Международная конферен

ция рабочей молодёжи
14 августа в столице Польши— 

В ршаве закончилась международ
ная кояфгренцня рабочей молодё
жи Она приняла воззвание к мо
лодёжи всего мира, призывая её 
развёртывать борьбу за прочный 
мир, демократию и в защиту прав 
трудящейся молодёжи. На конфе
ренции присутствовали делегаты 
46 стран. Ози представляли около 
45 миллионов юношей и девушек.

Многотысячная демонстрация 
японских рабочих в Токио 
15 августа в столице Японии— 

городе Токио—на площздн перед 
императерским дворцом состоялась 
многотысячная демонстрация я дон
ских рабочих. Ова была организо
вана в знак протеста против не
давнего решения реакционного 
японского правительства, возглав
ляемого Асина. Согласно этому 
решезию, забастовки государ 
ственных служащих запрещаются. 
Запрещается также заключение 
ими коллективных договоров. Ра
нее заключенные коллективные 
договоры отменены.

Митинги, демонстрации и забас
товки протеста против наступле
ния правительства на права тру
дящихся проходят по всей стра
не.

(ТАСС)

Кинофильм
«Далекая невеста»

На э тране городского кино
театра начал демонстрировать
ся новый звуковой художест
венный фильм „Далёкая не
веста".

Большое количество зрителей 
просмотрело фильм в первый 
день его демонстрации Кино
фильм пользуется большим успе
хом.

На первенство 
края

15 августа ва стадионе „Локомо
тив" футболисты тракторжого за
вода им. М, И. Калмнива—„Торпе
до" встретились с командой „Ди
намо" (Горно Алтайск).

Команда .Торпедо* вышла на 
поле в своём обычном составе: 
Гридин, Бройгмаи, Новиков, Кова
левский Ситников, Невидомый, 
Сайфулин, Семёнов, Кутарев, Па
щенко, Любашевскай.

Любители футбола нашего го
рода давно не видели столь ак
тивной игры футболистов трактор
ного завода, какую показали они в 
матче с командой „Динамо" (Гор
но-Алтайск).

Матч жачался в быстром темпе 
Уже с первых минут стадо ясно, 
что защита динамовцев ие успе
вает сдерживать энергичный на
тиск тракторозаводцев. Нападаю
щие „Торпедо" всё чзше и чаще 
прорываются на штрафную пло
щадку „Динамо*. Уже одно это 
бы до хорошим предвестником ус
пеха

На 10-й минуте, быстро по пра
вому крзю проходит Любашевский, I 
он сильно подаёт на ворота и по-1 
доспевший Кутарев точно направ 
ля?.т мяч в ворота „Динамо". Счёт 
1:0.

Торзедовца играет широким 
фронтом. Хорошо комбинируя, они 
легко обходят защитнике в „Дина
мо" и создают опасные положеиия 
иа штрафной площадке гостей На 
15 ft миитте, используя ошибку за
щитников „Динамо", Семёнов за
бивает второй гол в в трота фут
болистов Горно-Алтайска.

Ещё ие успели смолквуть а о л о 
дисменты ерителей и, особенно, бо- 
лельщико» с тракторного завода, 
довольных игрой своей комзиды, 
как мяч опять оказывается в сетке 
„Динамо". Его забил хорошо иг
равший Кутарев.

Первая половина игры закончи
лась со счётом 3:0 в пользу „Тор
педо".

Вторая половина игры такие 
прошла в острой борьбе за мяч. 
Но необходимо отметить что тор 
tie job цы стали играть хуже, ме
нее организованно, полузащитники 
допускали большой разрыв, отры
вались от линия нападения и плохо 
помогали нм. Эго сказалось на ход 
игры, На 18 й минуте второго тай
ма нападающие „Динамо" забивают 
гол в ворота „Торпедо". Однако 
две минуты спустя торпедовцы 
увеличивают счёт и забивают чет
вёртый гол в ворота „Динамо".

До конца игры динамовцем 
удалось забить второй гол в во
рота тракторозаводцев.

Со счётом 4:2 в пользу „Торпе
до" закончился этот матч

16 августа команда „Торпедо" 
выезжает в Барнаул для игр иа 
первенство Алтайского края.

АН. ФОЛ.

^сельмаш» т. Каганэ должен был 
признаться, что завод в целом 
ещё не готов к переходу на 
хозяйственный расчёт. Он от
метил, что основной задачей ру
ководства завода в эти дни яв
ляется подготовив, обучение и 
пополнение кадров.

—С повышением технического 
уровня рабочих и инженерно- 
технических работников мы будем 
практиковать внедрение хозрас
чёта в основных производствен
ных цехах.

Тов. Кзганэ бросил справедли
вый упрёк в адрес горкома 
ВКП(б), работники которого за 
последнее время ослабили конт
роль и руководство производствен
ной жизнью завода.

Начальник моторного цеха Ал
тайского тракторного завода тов. 
Рывкин поделился опытом рабо
ты цеха, перешедшего на хоз
расчёт. г flnt,

АлТайСКОГО щеролиду па ллмлпъюспный pav- 
м. И - ;чёт мы проводили партийные иим.

Калинина. Литейщики первыми 
внедрили хозрасчёт у себя в' 
цехе и уже добились значитель
ных успехов в этом деле.

Е ли план 1947 года сталели
тейным ц>-хом был выполнен наг 
100,9 процента, брак составлял 
—7,3 процента, то результаты 
работы цеха по хозрасчёту за два 
месяца выглядят в таком виде: 
программа выпуска продукции 
двух месяцев цехом выполнена на 
102,8 процента, а брак составил 
6,3 процента. Выпуск продук
ции цехом за эти два месяца 
по сравнению со среднемесяч
ным выпуском 1947 года уве
личился ва 32,3 процента. В 
мае—июне цех добился значи
тельной экономии топлива, элек
троэнергии, материалов

Сталелитейщики-тракторозавод 
цы в пример многим предприя

тиям города на практике дока
зали эффективность применения 
хозяйственного расчёта на про
изводстве.

Вот почему доклад начальни
ка сталелитейного цеха Алтай
ского тракторного завода тов. 
Иванченко, сделанный на IV 
пленуме горкома ВКП(б) 13 ав- 

\ густа «О внедрении хозрасчёта 
\ и обеспечении рентабельной ра- 

1 боты в цехе» вызвал большой ип- 
/ терес у рубцовских большевиков

После доклада развернулись 
1 оживлённые прения.

комсомольские собрания, соби
рали партгруппы, обсуждали 
'вопросы о состоянии оборудования, 
Технической учёбы, воспитании 
кадров и т. д. В дальнейшем 
убедились, что в цехе резко со
кратились простои, поломки обо 
рудовавия, повысилась произво-

:ть труда литейщиков, 
острглгта называет име

на сталеваров Титова и Жарино
ва, формовщиков Соловьёва и 
Лепихина, бригадиров Маркова и 
Тютиной, выполняющих сменные 
нормы от 150 до 200 процен
тов. I

/^-Несмотря на первые успехи, 
'достигнутые в результате внед-’ 
рения хозрасчёта, — заявил в 
заключение т. Костромин,—стале 
литейный цех не избавился от 
ряда существенных недостатков 
Многие рабочие ещё не охваче
ны соцсоревнованием, механиза
ция трудоёмких процессов поста
влена недостаточно, парторгани
зация слабо контролирует хозяй
ственную деятельность админи-

и, о. директора 
тракторного завода^ 
Калинина гл.ипжен
ников.

Алтайского 
._М. И. 

Сидель-
'^Успехи сталелитейщиков,— 

сказал он,—наглядно показывают 
чего может добиться каждый цех, 

I внедривший у себяхоз-
1 расчёт.

Тов. Сидельников заяви, что, 
следуя примеру московских пред
приятий, завод, отказавшись от 
дотации, имел за первую поло
вину 1948 годадохода 1.832 000 
рублей и около полугора миллио
нов рублей сверхплановой прибы
ли. , 
/ _ последние месяцы,—

/ сказал далее тов. Cuw.ttrwiKOB, — 
I 14 цехов завода nepeiu.iи на хо

зяйственный расчёт/Этому пред-
ла оо. юдготови-

тельная работа. Для начальников 
иёХбв. инженерно-технических 
работников мы практиковали про
ведение лекций, бесед и семи- 
Парж-на-тему о режиме эконо
мии, рентабельное! и и т. д. Такие 
щшцкак термический, цех шасси, 

. трШбро-механический, ТЭЦ и 
Хдругие уже дали заводуДрйбыль

Наряду с/'Зтим т. Сидельников 

 

отметил, ч;о во многих цехах 
внедрение/хозрасчёта организо
вано формально. Ещё имеют место 

 

потери о/брака, расточительство, 

 

^непроиз^дительные затраты.

Взявший затем слово управляю-

Директор Алтайского завода 
автотракторного электрооборудо- 
вания й карбюраторов тов. Га^ь- 
чеПЕо заяви л~7ГТоЯ7 что у же с 
мая- месяца с. г. всем цехам 
планируется хозрасчётные пока
затели. В связи с этим уже до
стигнута экономия материалов 
денежных средств, цеховых рас
ходов, резко снизился брак. Pflj 
цехов (автоматный, чугуноли 
тейный), сейчас вышли в пере
довые.

Тов. Гальченко доложил учдет/ 
ьикам пленума, что с 1-го сентября 
с. г. все_основные цехи_ завода
переходят па хозяйстшшныВ
\~Тл/инженер завода «Алтай-

В подсобных хозяйствах пред
приятий и организаций города Руб
цовска развернулась массовая убор
ка яровых культур Позову егорь
евских колхозников работники под
собных хозяйств соревнуются за 
то, чтобы завершить косовицу не 
позднее 5 сентября, обмолот 70.25 
сентября и к 1-му октября выпол
нить государственный план хлебо
поставок.

Чтобы осуществить эту задачу, 
необходимо оставшиеся дни авгус
та сделать решающими в уборке 
урожая и хлебопоставках. Между 
тем, итоги двух недель августа 
свидетельствуют о том, что хозяй
ства предприятий города значитель
но отстают в уборке урожая. Вмес
то того, чтобы убрать по плану за 
первую декаду августа 1518 гекта
ров, убрано только 823.

Только подсобное хозяйство кир
пичного вавода МПС (начальник 
т. Пятков) справилось с декадным 
графиком уборки, выполнив план 
косовицы на 84 процента. Боль
шинство же не выполнило декад
ного задания по косовице хлебов. 
К таким относятся хозяйства Ал
тайского тракторного завода им. 
М, И Калинина, „Алта1машстроя“, 
ремзавода, сройки завода „Алтай 
сельмаш" и рад других, которые 
всё ещё раскачиваются ж не жсе

/ В прениях выступили \утакже 

 

лт. Соломонов (Промбаяк)У Горо
децкий (завод «Алтайсельмаш»), 
секретаря горкома ВКИ(б) тт. 
Жиляков и Кампмани

I Выступающие товарищи отме
рши, что, несмотря на первые 
успехи, достигнутые сталелитей
щиками-тракторозаводцами, бла
годаря внедрению хозрасчёта, цех 
ещё имеет ряд существенных не
достатков. В цехе из 303 дей
ствующих норм только 70 являют
ся техпически-расчётными нор
мами, имеются случаи выхода из 
строя оборудования. За май-июнь 
внедрено '^чЙШ^Яа^'^р^цпред- 
ложений, не изжиты потери от 
.брака.
/Участники пленума указывали 
также, что парторганизация ста
лелитейного цеха слабо занимает
ся повышением роли мастера на 
производстве, не распространяет 
их опыт, партгруппы недостаточ
но организуют соревнование в 
сменах и бригадах. Участки цеха 
ещё не готовы к переходу на 

\ хозяйственный расчёт.
Пленум принял развёрнутое 

решение, направленное на широ
кое внедрение хозрасчёта в це
хах и на участках предприятий 
города.

ПОДСОБНЫЕ ХОЗЯЙСТВА ПРЕДПРИЯТИЙ 
МЕДЛЕННО УБИРАЮТ ХЛЕБ

имеющиеся у них уборочные 
шины включали в работу.

ма-

„Уборка—дело сезонное,—учит 
товарищ Сталин,—и она не любит 
ждать. Убрал во-время—выиграл, 
опоздал в уборке—проиграл*. Для 
всех работников сельского хозяй 
етва это указание вождя должно 
служить бпевым руководством к 
действию. Уборка иынешчего года 
отличается рядом особенностей 
Об’ём уборочных работ зиачнгель 
но возрос. Созревание хлебов по
дошло раньше обычного на 10 12 
дней К тому же во многих подсоб
ных хозяйствах хлеба на бо ьших 
площадях низкосоломистые

Некоторые руководители при 
установлении дневных заданий ком
байнерам не учитывают техниче
ских норм производизельнзети ком
байнов. Комбайном „Коммунар" 
нужно убирать ие менее 16 18 гек
тар за световой день, а комбайном 
„Сталинец" 20 21 гектара, Оли не 
принимают во внимание также 
опыт работы отдельных комбайне
ров, дающих выработку до 30 га 
и больше за день, а ориантируют-

Низкая производительность ком
байнов во время уборки зачастую 
об'ясияется отсутствием повседнев
ного контроля за работой комбай
новых агрегатов со стороны руко 
водителей подсобных хозяйств Не
редко комбайны простаивают из за 
мевких технических неполадок, на 
устранение которых затрачиваются 
часы вместо минут. Е ть неодно
кратные случаи, когда комбайны 
простаивают ив-за несвоевремензо- 
го выхода на работу рабочих, об
служивающих агрегат, или иа-эа 
несвоевременной доставай воды, 
горючего, а зачастую и транспорта 
для выгрузки верна из бункера и 
отвозки его на тока.

О медленных темпах уборти 
урожая поступают сигналы из под
собных хозяйств городской боль
ницы, Рубторга, линейного ОРС'а 
и ряда других.

Каждому руководителю подсоб
ного хозяйства надо постоянно 
иметь в виду, что нужна не толь
ко высокая дневная выработка в 
гектарах, но к нужен высокий на-

ся на средние расчётные нормы 
выработки—8 э га.

—38302 Адрее puuuair. Рубиомк, иежадв мм. С. М, Кирова, зиефен 1-92. Тиографня ги«*ы

молот зерна. В этом основное уело 
вне успешной борьб я с потеря
миПрежде всего нужно избежать

Бмьшажнатваж! иризмв

потери от осыпаияя, следователь
но. надо обеспечить своевременное 
начало уборочныхр^бот на всех мас
сивах. Необход-мо принять меры 
к тому, чтобы уборочные агрегаты 
были снабжены соответствующим.' 
приспособлениями, сберегающими 
урож й ог потерь.

Серьёзное внимание должно бы1ь 
удел оно подготовке сушндьиого 
Х’зсй тва, строительству новых и 
ремонту старых крытых токов н 
н ве ов.

Комбайны—главная, но не един
ственная уборочн я м шина Под
собные хозяйства ие все имеют 
комбайны но многие нз них имеют 
простейшие и шины: жатки, лобо
грейки и сенокосилки Все эти 
уборочные средства должны быть 
использованы ва уборке урожая. 
Однако некоторые руководители 
хозяйств не используют простей 
шне машины. К таким относятся 
совхозы ОРС‘а АТЗ, которые имеют 
жаток, лобогреек до 10 штук, но 
на уборке их ие используют, в ре
зультате чего убрано аа первую де
каду августа простейшими маши
нами веего 4 гектара. Ф Линиченко. 

гл. агроном чел ьхозотдел 
горисполкома.

Зам. ответ, редактора 
Н. Иванов.
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